

Gobierno del Estado de Guerrero, “Asiste Zeferino Torreblanca A firma de convenio SEMUJER-TEE”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 8 de marzo, 2006.

**Dirección electrónica:**

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=126>

El gobernador Zeferino Torreblanca Galindo aseguró que “la mejor manera de revertir la pobreza, aunque parezca soñadora e ilusa para algunos, es despertar el talento de nuestras paisanas y paisanos, no conmiserarse de ellos y por eso las políticas de concurrencia de mi gobierno será una práctica cotidiana”.

Torreblanca Galindo afirmó lo anterior al acudir como testigo de honor a la firma del convenio de colaboración entre la secretaria de la Mujer y el Tribunal Estatal Electoral, realizado en el auditorio de este órgano y como parte de las actividades organizadas por el Día Internacional de la Mujer.

Ahí estuvieron las titulares de estas instituciones, Rosa María Gómez Saavedra y Olimpia Azucena Godinez Viveros, así como la diputada local Aurora Martha García Martínez, presidenta de la Comisión de Equidad y Género y mujeres asistentes a la firma.

El mandatario afirmó que la transversalidad de los recursos para obtener tiros de precisión al aplicarlos, será una constante en su gobierno y en específico señaló que más que entregar recursos etiquetados a la SEMUJER, lo que pretende es que ésta sea un foro y un espacio donde se construyan y canalicen las políticas públicas que tienen que ver con el género.

Asimismo ofreció un espacio en la cadena de radio y Televisión de Guerrero para que se realicen mesas de debates con hombres y mujeres, donde se discuta de manera plural los problemas y posibles soluciones a los que se enfrenta el estado.

El gobernador se congratuló por la firma de este convenio que permitirá un intercambio de experiencias e información entre la SEMUJER y el TEE, así como la creación de espacios de discusión.

A su vez, la titular de la Semujer anunció la creación de dos centros de Atención a Víctimas de la Violencia Intrafamiliar uno en Atoyac y otro en Tuxtla, además de otros

cinco programados y que habrán de construirse en los municipios donde los presidentes municipales quieran participar para su edificación.